

# *La ministre du sport de l'Équateur met en exergue les acquis de notre pays dans ce secteur*

---



La ministre du sport de l'Équateur, Pamela Morcillo, a mis en exergue la contribution du mouvement sportif cubain au développement et aux acquis de son pays dans ce secteur.

Au cours d'une conversation avec la presse dans la Cité des Sports de La Havane, Pamela Morcillo a fait l'éloge du travail des entraîneurs de Cuba dans plusieurs disciplines dont l'athlétisme, l'haltérophilie et la boxe.

Elle a précisé qu'avec leur expérience, les entraîneurs cubains ont contribué à ce que les sportifs équatoriens obtiennent d'excellents résultats dans d'importantes rencontres internationales.

La ministre équatorienne a relevé la nécessité de renforcer les liens d'amitié et les accords sportifs mutuellement avantageux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/129052-la-ministre-du-sport-de-lequateur-met-en-exergue-les-acquis-de-notre-pays-dans-ce-secteur>



**Radio Habana Cuba**